



N

Nuestro archivo

7 años | 27 de junio de 2018

En seis meses expulsiones de extranjeros casi doblan a todo 2017

En lo que va del año en la Región de Atacama, 31 personas condenadas o que estaban en prisión preventiva fueron deportadas. La mayoría debió salir por tráfico de droga. El año pasado, 18 extranjeros fueron expulsados. El castigo es no poder volver a entrar a Chile durante una década.

5 años | 27 de junio de 2020

El CORE acuerda redireccionar \$1.000 millones por la pandemia

Consejo Regional aprobó usar glosa del 6% del GORE para comprar 30 mil nuevas cajas de alimentos a personas de sectores vulnerables. Aún no se define a quiénes serán dadas de forma específica. Evalúan otra entrega para personas que no son de grupos vulnerables, pero no pueden pagar deudas o perdieron terreno.

3 años | 27 de junio de 2022

Joven murió tras ser baleado en pub-discoteque en Copiapó

Como Erick Cortés Contreras fue identificado el hombre que fue agredido en un confuso incidente. Hecho ocurrió en la madrugada y motivó su traslado al Hospital Regional, donde falleció en horas de la tarde. La Brigada de Homicidios de la PDI realiza diligencias en la capital regional para buscar al o los autores.